

8 de marzo

Mensaje de la Dirección General de Políticas de Género en el Día Internacional de las Mujeres



Imagen: Matías Pellón / Fiscales.gob.ar

El lema del Día Internacional de las Mujeres este 8 de marzo es “Igualdad de género hoy para un mañana sostenible”. De acuerdo a [ONU Mujeres](#), esta frase busca potenciar la igualdad de género en un contexto global de crisis climática y reducir el riesgo de desastres para construir un futuro más sostenible.

En [1909](#) miles de mujeres marcharon en Nueva York y Chicago para reclamar mejoras salariales y derecho al voto. Unos años después, en marzo de 1911, mujeres de distintos países de Europa conmemoraron el “Día Internacional de la Mujer Trabajadora”, exigiendo su derecho al voto, al trabajo y a la no discriminación en el ámbito laboral. Durante ese mismo mes se produjo un incendio en la fábrica Triangle Shirtwaist en Nueva York en donde murieron 123 trabajadoras y 23 trabajadores. Reclamaban la reducción de la jornada laboral a diez horas, la mejora de las condiciones laborales y un salario igual al que percibían los trabajadores varones. En 1977 la Asamblea General de las Naciones Unidas formalizó el 8 de marzo como el Día Internacional de la Mujer y en 1979 aprobó la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW).

La Dirección General de Políticas de Género (DGPG) recuerda que en esta fecha se conmemora la lucha de las mujeres por la igualdad real de oportunidades y el reconocimiento y ejercicio efectivo de sus derechos. La DGPG trabaja para transversalizar la perspectiva de género en las políticas internas de acceso y permanencia de las mujeres dentro del Ministerio Público Fiscal. También lo hace en el diseño e implementación de las políticas públicas con el fin de eliminar la discriminación y la violencia contra las mujeres, en observancia de las obligaciones internacionales suscriptas por el Estado argentino.

En el micrositio de la DPGG se pueden descargar [documentos](#) sobre formación comunitaria, aportes realizados a diversos organismos internacionales, investigaciones y guías de recomendación, compendios de jurisprudencia y la actualización del mapa de género del organismo. La web cuenta además con una sección de [materiales de comunicación](#), [publicaciones conmemorativas](#) y [material audiovisual](#), que tienen como objetivo difundir información sobre diversas temáticas de género.

Con la intención de difundir fechas conmemorativas, la DPGG elaboró un [calendario de efemérides](#) vinculadas a cuestiones de género para reflexionar sobre igualdad, género y el reconocimiento de derechos.

El 8 de marzo invita a repensar distintas problemáticas actuales que ponen en juego el reconocimiento y ejercicio de derechos humanos de mujeres y niñas, en toda su diversidad.